

EL AUTOMATICO

Como buenos murcianos, hasta que no vemos los cosas por las «cuatro esquinas» casi que no creamos en ellos, y no íbamos a hacer una excepción con la instalación en Murcia del teléfono automático que la Compañía Nacional nos tenía anunciado, tiempo há.

A fuer de sinceros hemos de consignar que con el buen servicio que supone el uso automático del teléfono, nos pasaba lo mismo que con las reformas de Murcia: que tanto lo deseamos que no creamos que nunca llegue; y sin embargo hay que rendirse a la evidencia. Tendremos automático antes de lo que suponíamos y nos felicitamos de ello ciertamente.

Si por el destino que pueda caer a las señoritas telefonistas, no por que salgan de la compañía sino por que las pongan fuera de nuestro alcance alámbrico, de otra parte lo celebramos ya que la innovación nos permitirá no volver a oír las consabidas frases de «no contesta», «está comunicando», «tiene avería» o «está la línea ocupada» para que el adorado tormento de las simpáticas telefonistas,

que no tiene ninguno de aquellos impedimentos pueda, despachándose a su gusto, volcar todo su repertorio de frases amorosas sobre el oído de su amado. Sean muy felices, pero déjenlos a los que necesitamos el teléfono, expédita la vía de utilizarlo.

Nosotros reconocemos que las señoritas telefonistas trabajan con un material deficiente por todos conceptos y que su labor desmerece mucho por eso; pero somos de los que a falta de otros a quien echar las culpas de una mala comunicación las lanzamos sobre esas niñas del trabajo, por todos conceptos admirables.

La rapidez de la instalación que se lleva a cabo, bien pudiera servir de ejemplo en toda clase de obras que traen beneficio común y que se desean sin distinción, sin mirar si llevan envueltas una ganancia para el que las ejecuta.

La gran cuestión es que se hagan y tienen la necesidad que se proponen, aunque su coste, naturalmente, nos roce el bolsillo. Lo malo es que ocurre lo contrario.

con un poco de coraje, pero su labor fué inútil.

En la defensa, Agustín hizo algo en la primera mitad, pero se le pudo exigir más rendimiento. Roselló, pesadísimo y sin que hiciera nada de provecho.

En la delantera, Castro fué el que con ardor llevó la iniciativa del juego murciano. El dirigió los ataques y si no tuvieron resultado fué porque sus compañeros no trabajaron.

En la segunda parte este jugador pasó a la defensa, a raíz del incidente de Roselló, y libró al Murcia de una verdadera catástrofe, pues a pesar del dominio del equipo rojo los ataques cartageneros fueron muy peligrosos pero, cuando el chut era inevitable, surgió Castro y lo desbarataba.

De los demás ni nombrarlos, da vergüenza confesar que el Cartagena se mostró en todos momentos superior al Murcia, más técnico y con un dominio del balón y el pase corto, que fué el que practicó admirable.

El juego por alto que quiso imponer el Real fué una equivocación lamentabilísima pues el fuerte viento reinante desbarataba la labor.

El Murcia consiguió el tanto en un corner, de una cabeza de Heibig.

Para terminar diremos que si el ejemplo que les dió el Cartagena no ha de hacer mella en el ánimo de los jugadores realistas más vale que cuelguen el maillo y no jueguen más al fútbol. Así se juega, con vergüenza y con entusiasmo! ¡Aprende!, para otra ocasión!

EL ARBITRAJE

A cargo de Cruella no nos satisfizo. Sin motivo ninguno, en ocasiones con sus decisiones estropeó, tanto de unos como de otros, arrancadas de las que se esperaban algo y sin motivo coartó la libertad de los jugadores con sus amonestaciones.

Cuando el incidente de Roselló que agredió Suay, debió también expulsar al jugador cartagenero, pues administró a Jusep, tendido en tierra, varios puntapiés, que en verdad nosotros no creamos fueran unas caricias.

EL PUBLICO

El público animó a los suyos y gritó mucho y sin motivo, el apasionamiento hizo mella en su ánimo.

Ahora solo me resta decir para terminar, que al hablar sobre el partido he querido imprimir a mis comentarios sobre el mismo el sello de la imparcialidad más absoluta, que creo haberlo logrado.

A los chicos del Murcia, les diré que hay que animarse y en todos los partidos demuestran trabajar por el triunfo, pero no hacer lo que el domingo hicieron en Cartagena.

LORENZO.

Noticiero local

Mañana festividad de San Evaristo, celebra su fiesta onomástica nuestro querido amigo y compañero en la Prensa don Evaristo Pérez Cánovas. Reciba nuestra felicitación.

Un cuento de Fernández-Delgado

Nuestro colega madrileño «El Heraldito» reproduce en uno de sus últimos números un cuento publicado en LEVANTE AGRARIO hace algún tiempo, titulado «El fantasma del Real Sitio» debido a la pluma de nuestro querido amigo y colaborador Manuel Fernández Delgado Marín-Baldo.

Fernández-Delgado, pese a su juventud, posee una pluma desvuelta y ágil que lleva con extrema facilidad a las cuartillas, su inspiración con frases de literato «echo» de forma y firme de fondo; por eso no nos extraña que sus trabajos sean acogidos en periódicos que como «El Heraldito» saben elegir entre lo bueno.

Felicitamos efusivamente a nuestro joven colaborador por lo que comentamos, que le dará ánimos para seguir su brillante labor.

Crónica de sucesos

ABANDONADO EN LA CALLE

Ha sido puesto a disposición del señor Gobernador, el niño Alfonso Ruiz Ruiz, que se encontraba abandonado en la vía pública.

UN IMPORTUNO

Por molestar a los espectadores del Cine Popular, hallándose embriagado, y maltratar de obra a Antonio Camacho Gonzalez, ha sido denunciado al Juzgado Municipal correspondiente, Rafael Talens Miñano.

RIÑA

Ha sido asistido en el Hospital, de una herida leve en región occipital, Pablo Sánchez Sánchez, herida que le fué producida al darle un golpe con un palo, Juan Cánovas Marínez.

LOS BEODOS DOMINGUEROS

Por molestar a los transeúntes, hallándose embriagado, ha sido detenido José Martínez Alén.

Por embriaguez y escándalo,

ha sido denunciado al Juzgado Municipal correspondiente, Miguel Paterna Parra, (a) el Machaco.

ARDE UN ESTANCO

El pasado domingo, se declaró en el estanco establecido en la calle de los Pasos, del pueblo de Archena, un incendio que gracias a la pronta ayuda de los vecinos del citado pueblo y de las fuerzas de la guardia civil, fué rápidamente sofocado.

Los daños según manifestación también de la interesada, dada la cantidad de tabacos y timbres que ha sido pasto de las llamas, se calculan en unas 7,000 pesetas.

RIÑA ENTRE MUJERES

Antonio Clavel Hidalgo (a) La Garba, de 76 años de edad se presentó anteayer en la casa central de la guardia civil de Benitján, denunciado que su vecina María Navarro Martínez (a) la Tranquila (?) le había arrojado unas piedras y arañado en la cara, produciéndole leves heridas de las que había sido curada en el Hospital de la ciudad.

Aclarado después resultó que la denunciante había echado de un bancal suyo de habas, a unas gallinas de la María y esta se había molestado y efectuado la agresión. El señor Juez Municipal de San Juan conoce ya y entiende el asunto.

EL NOTICIERO DE LORCA

EN PRO DE LINA Y OTRA PLAZA DE ABASTOS

Ayer, anochecido, cayó sobre esta tierra mía, un menúeto y finísimo manto de agua, que ha refrescado en parte, la sed abrasadora, que extinguía la potenciabilidad productora de las plantas y los árboles de nuestras huertas, pero que en la parte urbana de la población ha producido como siempre, un barricheo o gacheta, que lo ensucia todo; ello es debido, a que nuestras calles, conservan aun el enguijarrado árabe: típico y castizo sello que a mi entender, no debe desaparecer, pues asfaltando nuestras calles, no habría polvo en ellas, con lo cual se bajaría de su columna San Vicente Ferrer, pues habría terminado para siempre ese popular decir que achacan al Santo valenciano, «De que de Lorca ni el polvo».

Hoy he visitado nuestra Plaza de Abastos; los baches llenos de agua; lo desaliñado del enguijarrado de sus calles; todo el pavimento cuajado de un barrizal enorme, nos ha dado una sensación de pena tan grande, que nos hemos ido contristados de ella, para tomar el auto del barrio de San Cristóbal, y aquí si que ardió Troya.

La barriada de San Cristóbal es enorme; es más grande que algunos pueblos con Ayuntamiento y Juzgado y aún a pesar de serlo, no tiene tampoco, ni aun esto que llamamos los de la ciudad Plaza de Abastos; pues allí las mercancías están casi a nivel del suelo, recibiendo los miasmas y el beso de asmos cas.

El barrio de San Cristóbal, como la ciudad, necesitan con toda urgencia una Plaza de Abastos. Mañana nos ocuparemos de ello, señalando sitio adecuado para construirla.

Estación Superior de Sericícola

INTERVENCIÓN DE LA SIEMPRE DE GUSANO DE SEDA

Se pone en conocimiento de los simpatizantes españoles que durante los días 27 y 28 del corriente mes, queda abierta por última vez la intervención de la semilla que no se haya presentado con anterioridad a los efectos del premio que concede el Estado, sin que en manera alguna pueda ampliarse dicho plazo ni conceder otro.

Las horas de servicio son de 9 a 1 de la mañana en los Ahogaderos de este Centro, situados en la Ronda de Garay.

El Ingeniero Director: Felipe González.

DE FUTBOL

Fué con el Athletic de Murcia F. C., con el que midió sus fuerzas nuestro once, en la tarde del domingo en el campo Huerto de la Rueda.

Se vieron ayer cosas muy futbolísticas y sobre todo, que no imperó el personalismo ni el regateo como en otras ocasiones sucedió.

Alinearon por el Athletic: Iñiguez, Condina, Pe e, Tello, Daniel, González, Lázaro, Codina I, Peña, Soler y Vera.

Por el Lorca: Porlán, Sallas, Barnés, Giménez, Fatos, Bolas, Iglesias, Lillo, Charra, Pepe y Cremades.

Arbitró el colegiado señor Aragón (Regino). En el primer tiempo se tiraron contra el Athletic cinco corners y tres contra el Lorca venciendo el local por un tanto a cero; en el segundo, se tiraron tres contra Murcia por dos al local haciéndose el segundo tanto de penalty a favor del Lorca.

Fué un partido en el que hubo de todo como en botica; pero lo que más sobresalió fué el meta local Porlán, que midiendo escasamente medio metro de altura, es un gigante y un exquisito portero, que tiene saques formidables.

El primer tanto lo marcó el Charra, que jugó ayer de centro delantero y el penalty fué tirado por Sallas, el león del Lorca F. C. que vale un portosí.

RIÑA Y ESCANDALO EN EL SALON DE ACTUALIDADES

Anoche y cuando mayor era la asistencia de público en el Salón Actualidades, armaron un formidable escándalo, terminando en riña los ciudadanos Manuel Rubio Lillo y Felipe García del Val, interviniendo el agente de servicio don César Pérez García, deteniéndolos y entregándolos al guardia de Seguridad número 44.

CORRESPONSAL.

VIDA DEPORTIVA

EL PARTIDO DEL DOMINGO EN CARTAGENA

Una actuación mediocre de los campeones

Fuimos a Cartagena con la esperanza de ver un partido reñido, de verdadero campeonato. Pero, nuestra esperanza, salió defraudada. En la contienda solo jugó un equipo, el Cartagena. A los chicos del Real no se les vio por ninguna parte, solo fueron «diez jugadores» que no se movieron, que no hicieron nada por el esférico, y menos por los colores del Club que representaban.

LOS EQUIPOS

El Cartagena salió al campo con enorme coraje, amor propio y dispuestos a desquitarse de la pasada derrota que el Murcia le infligió en el pasado partido de campeonato la temporada anterior.

Fueron once leones, que con un entusiasmo, con el que jamás pusieron en estas lides y el estupendo juego de conjunto que realizaron logran una merecidísima victoria, que nosotros, a fuer de sinceros, no hemos de regatearles.

Los chicos del Cartagena realizaron un juego rapidísimo, una labor que superó en mucho a las actuaciones que nosotros les hemos visto.

A los veinte minutos primeros, los muchachos habían conseguido tres tantos, de enorme fuerza. El primero conseguido de forma impecable por Suay, después de un bonito regate a Roselló y a dos metros del puerta murciano, lanzó un chut, templado que Jusep no hizo nada por evitarlo. El segundo por Morales que driblando a dos contrarios a doce metros de la portería realista largó un soberano chut que, dando en el larguero fué a besar las melas murcianas. El tercero más bien fué de suerte, pues

a consecuencia de un rebote en una meleé que se originó frente a la portería de Jusep el balón entró en la meta.

El entusiasmo de los cartageneros no decayó durante toda la tarde, pues a pesar del agotamiento de que dieron pruebas en la segunda parte supieron mantener la ventaja adquirida y hasta con arrancadas muy bien llevadas, poner en peligro la meta murciana.


Suay, Bayo, Jáuregui, Paz y Amadeo, los mejores, Morales muy bien y los restantes cumplieron bien su cometido.

¡El Murcia! ¡Que hemos de decir! No hubo jugadores ni hubo vergüenza futbolística.

Dada la trascendencia que no solamente para la afición, tenía el partido, sino para la puntuación del campeonato local, el equipo realista debió en todo momento luchar por mantener los colores de su club en el lugar que le corresponde.

El domingo anterior luchó contra un contrario que en el fútbol español tiene una brillante página, y frente al Cartagena se dejó arrollar, sin que el coraje de los rojos saliera a relucir; no hizo nada para demostrar ante el público cartagenero que en la Sultana del Segura se sabe jugar al fútbol.

La línea media fracasó rotundamente. En el centro y en el ala derecha no hubo más que dos autómatas que se movían arrastrados por la avalancha del quinteto cartagenero. Iban de aquí para acullá, pero cuando trataban de intervenir, el esférico había pasado hacía otro lugar más peligroso, solo Josechu luchó



EL SEÑOR

Don Antonio Conde Conde

HA FALLECIDO EN EL DIA DE AYER

a los 75 años de edad

después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

R. I. P.

Su desconsolada esposa doña Dolores Sánchez Escribano; sus hijos don Pedro, doña Rosa y doña Remedios; hijos políticos don Matías González Mellado, (del Comercio), don José Cánovas Belmonte, (del Comercio), y doña Pilar Izquierdo Carrasco; nietos, sobrinos y demás familia,

al participar a sus amigos y personas piadosas tan sensible pérdida, ruegan una oración por el alma del finado y asistan a su entierro y funeral que se verificarán en la iglesia parroquial de Nuestra Señora del Carmen, el primero a las cuatro de la tarde de hoy y el segundo a las nueve de la mañana del viernes 28 del actual, por cuyo favor quedarán eternamente reconocidos.

MURCIA 25 DE OCTUBRE DE 1927

Casa mortuoria: Conde del Valle, núm. 37. No se invita particularmente

